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Spixy�Korean�Pattern�014�
(22.06.20�10PM�Mon�-�Group�A�005)�
�
저는�(�a�place)�에�있어요�/�없어요�
I�am�/�I�am�not�+�at�on�in�+�a�place��
저는�(�something�)�이/가�+있어요�/�없어요�
I�have�/�don’t�have�+�something�
�
�
a�car�자동차/�차�ja�dong�cha�/�cha��
a�house�집�jip��
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I�am�in�a�car�vs�I�have�a�car�
저는�자동차에�있어요.�you�must�not�
leave�out�에��
a�place�+�에�있어요.�
I�am�in�at�on�+�a�place�
에�있어요.�
I�have�a�car�저는�자동차+�이�/�가�(o)��
있어요.�
저는�자동차가�있어요.�
저는�자동차를�있어요�xxxx��
저는�자동차�있어요�oooo�(O)�
you�can�leave�out�이�/�가��
�
�
�
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저는�자동차에�있어요.�
in�a�place�
�
�
�
�
�
�



�
저는�자동차�있어요�
저는�자동차가�있어요�
I�have�a�car�
�
저는�집에�있어요.�
I�am�at�home��
�
저는�집이�있어요�
I�have�a�house��
집�=�Yes�batchim��
이�있어요.��
�
I�have�a�puppy�
강아지�gang�a�ji��
�
저는�강아지에�있어요.�
I�am�in�a�puppy�xxxx��
�
저는�강아지가�있어요�
저는�강아지�있어요�
I�have�a�puppy��
�
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�
8�new�words�
�
호텔�ho�tel�/�hotel�
공항�gong�hang�/�airport��
병원�byeong�won�/�hospital��
은행�eun�haeng�/�bank��
꿈�/�ggum�/�dream��
재능�/�jae�neung�/�talent��
기회�/�gi�hoe�/�chance�oppurtunity��
아이디어�/a�i�di�eo�/�idea��
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�
1.�I�am�in�a�hotel�
저는�호텔�있어요.��I�have�a�hotel�
저는�호텔에�있어요.��
�
2.�I�have�a�dream�
저는�꿈에�있어요.�I�am�in�a�dream�
저는�제�꿈�속에�있어요.�속�insdie��
I�have�a�dream�저는�꿈�(이�)�있어요.�
spoken�style�저�꿈�있어요.�ok�
full�sentence�저는�꿈이�있어요.�
�
do�you�have�a�dream?�
꿈이�있어요?��
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�
I�am�not�at�the�airport�
�
저는�공항이�없어요.��
저는�공항�없어요��
I�don;t�have�an�airport�
�
저는�공항에�없어요.��
�
I�am�not�at�home�
저는�집에�없어요.��
�
I�am�in�a�bank�
은행�
저는�은행에�있어요�oooo�
에�있어요/�
에�없어요.��
�
�
I�don’t�have�a�good�idea�
좋은�아이디어�
저는�좋은�아이디어가�+�없어요.�
저는�좋은�아이디어가�없어요.�
�
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�
I�don’t�have�a�cat�
고양이�/�저는�고양이가�없어요.��
�
�
I�don’t�have�a�boyfriend�
저는�남자친구에�없어요�xxxx��
저는�남자친구가�없어요�ooo�
저�남자친구�없어요.�spoken�ooo�
you�can�leave�out�이�/�가��
�
I�have�a�chance��
기회�gi�hoe��
�
저는�기회+�이�/�가�+�있어요.�
저는�기회가�있어요�ooo��
회�=�ㅎ�ㅗ�ㅣ��
�
�
I�have�a�talent�
I�don’t�have�a�talent��
talent�=�재능�jae�neung��
저는�재능이�있어요.�
저는�재능이�없어요.�
�



�
quiz�time�
�
1.�저는�은행에�있어요�
in�a�bank��
�
�
2.�are�you�in�a�bank?�
은행에�있어요?�
�
�
3.�I�am�in�Korea�
저는�한국에�있어요.�going�down�
�
4.�are�you�in�Korea?�
한국에�있어요?�진짜요?��
�
5.�I�don’t�have�a�dream�
저는�꿈이�없어요.��
�
6.�what?�you�don’t�have�a�dream?�
꿈이�없어요?��
�
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